

Ibagué, 23 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2328

Federación Colombiana de Karts fija sus ojos en Ibagué para eventos deportivos

El circuito que se evaluó por parte de la comisión técnica fue la zona interna del Parque Deportivo. La Alcaldía y el Imdri adelantan gestiones para concretar un certamen nacional.

La propuesta 'Ibagué Casa del deporte en Colombia' sigue generando positivos resultados y conceptos favorables; por tal razón, en las últimas horas visitó una delegación de la Federación Colombiana de Karts a la ciudad para evaluar varios aspectos.

Con el objetivo de fortalecer esta disciplina, la Capital Musical se convierte en un eje para aumentar la pasión y emoción, aún más cuando en las instalaciones se tiene un circuito callejero para ser utilizado.

El Parque Deportivo cuenta con una vía de 1.8 kilómetros que estaría lista para las distintas pruebas, y algo que llamó la atención es que se tienen ascensos, descensos, curvas, sitios para personal de logística y emergencia, como también, espacios para adaptar graderías portátiles.

“Nos llevamos una seria propuesta. Ibagué hoy es deportiva y nosotros queremos hacer parte de esto. La invitación de la Alcaldesa confirma que se tiene la intención de trabajar por todas las disciplinas”, dijo Jorge Cortés, presidente de la Federación Colombiana de Karts.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



En los próximos días se entregaría el anuncio por parte de los directivos de Fedekarts, que trabajarán de la mano con el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, para ajustar los detalles operacionales de una posible sede federada.

